



24.01.2022

Liebe Eltern,

wie Sie vielleicht schon heute aus den Medien erfahren haben, wird die Präsenzpflcht ab dem 25. Januar 2022 vorerst bis zum 28. Februar 2022 ausgesetzt.

Sollten Sie sich gegen die Teilnahme am Präsenzunterricht entscheiden, melden Sie Ihr Kind bitte schriftlich wochenweise vorab in einem formlosen Schreiben bei den Klassenleitungen ab. Als Schule werden wir mit Blick auf das uns zur Verfügung stehende Personal prüfen, ob und in welchem Umfang wir Aufgaben für zu Hause mitgeben und kontrollieren können.

Ein Anspruch auf Distanzunterricht besteht nicht.

Der Senat beabsichtigt in seiner Sitzung am 01.02.2022 einen Beschluss zu fassen, der die Zeit nach den Ferien detailliert regelt.

In den ersten zwei Wochen nach den Winterferien soll an fünf Tagen in der Woche getestet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Hinrichsen

(Schulleiterin)